

50 Jahre Reppischtaler Eisenbahnamateure Schweizer Bahnen vor 50 Jahren

Die Reppischtaler Eisenbahnamateure (REA) wurden vor 50 Jahren in Birmensdorf gegründet und bauen seit 40 Jahren in Ottenbach an ihrer 55 m² grossen Modelleisenbahn anlage in Nenngrösse 0.

Mit der Spurweitenwahl definierten die Reppischtaler auch ihre zukünftige Ausrichtung und professionalisierten den Eigenbau von Modellen. In all den Jahren sind viele Baukurse und Bausätze entstanden, man denke an das Einstiegsmodell Te' mit einem ausführlichen Baubeschrieb in der Vorgängerzeitschrift «Die Modell-Eisenbahn», an die Weichacher-Kieswagen Fad, den Autotransportwagen Laekks usw. Das neueste Modell im Massstab 1:45, der schnelle Postwagen ZZ, steht kurz vor der Auslieferung. Bestellungen sind noch möglich (hr-obrist@bluewin.ch).

Mit diesjährigen Tag der offenen Tür im Klublokal von Samstag, 26. Mai, zeigen die REA anlässlich ihres Jubiläums Schweizer Bahnen vor 50 Jahren. Damals kamen die Eisenbahnen noch ganz anders daher: Ae 4/7 vor Personenzügen, Be 4/6 mit Stückgutgüterwagen ... Nur der TEE RAe - er diente dem schon damals zukunftsgerichteten Club als erstes Logo - und die starken Ae 6/6 zeigten Zukunftstrends auf.



Ee 3/3 mit Eigenbau-«Italienern» mit Spitzdach, Nenngrösse 0, Klubanlage REA. Die Güterwagen wurden von Bruno Niederer (verstorben 14.3.2018) erbaut.

Mit Verpflegung und Getränken können Gleichgesinnte ein paar gemütliche und anregende Stunden in Ottenbach - bei schönem Wetter an der frischen Luft vor dem Klublokal - verbringen. Die Reppischtaler Eisenbahnamateure freuen sich auf viele Besucher.

REA

Vorführung der Klubanlage Spur 0, Samstag, 26. Mai 2018, 9 bis 16 Uhr

Affolternstrasse 11, 8913 Ottenbach, Eintritt CHF 5.-, für Kinder gratis, Festwirtschaft

Erlebniswochenende im Museum alter Bären Konolfingen – 2./3. Juni 2018 Eine Ausstellung für Jung und Alt

Das in den Sommermonaten regelmässig geöffnete Dorfmuseum alter Bären in Konolfingen lädt am ersten Juniwochenende zu einem speziellen Erlebniswochenende ein. Neben der Dauerausstellung im Museum

mit Modellen in verschiedensten Massstäben und Epochen wird der Verein Thuner Eisenbahn-Amateure (TEA) mit einer Spur 0-Modulanlage zu Gast sein. Zudem präsentiert der TEA vor Ort interessante Eigenbau-

modelle der ehemaligen EBT-Gruppe in Spur 0. Für den Modellbahnnachwuchs gibt es Spielmöglichkeiten mit einer LGB-Bahn und - passend zum Museum - wie zu Grossvaters Zeiten mit einer Märklin-H0-Anlage, die von Jugendlichen betreut wird. Zudem wird es historische Filme aus der Zeit der einstige EBT zu sehen geben.

Parallel dazu findet im Garten die Jungierschau des ornithologischen Vereins Konolfingen mit Festwirtschaft und Zirkus am Sonntagmittag statt.

VAB



EBT-Modelle in Spur 0 der Thuner Eisenbahn-Amateure werden in Konolfingen zu sehen sein. Es gibt auch eine Modellbaupräsentation mit dem Thema «Wie stelle ich einen Baum im Modell her?».

2./3. Juni 2018 von 10.00 bis 17.00 Uhr

Konolfingen, Burgdorfstrasse 85
Weitere Infos unter
www.museum-alter-baeren.ch